

**DENUNCIAN EXCLUSIÓN DEL GRUPO DE HIGINIO MARTÍNEZ**

# Cuestionan renovación de direcciones en Morena

Mexiquenses aseguran que solo una persona de la entidad fue considerada, pese a que ganaron 24 de los 200 Consejeros Nacionales electos por mayoría

**REDACCIÓN**

Tras la renovación de las diversas direcciones a nivel nacional de Morena, el grupo ligado al senador de la República, Higinio Martínez Miranda, denunció que fueron excluidos en dicha representación.

Mediante un boletín de prensa, reclamó que el grupo Mexiquenses de Corazón logró 24 de los 200 Consejeros Nacionales electos por mayoría, equivalente a un 10 por ciento; sin embargo, no fueron considerados para formar parte del Comité Ejecutivo Nacional.

La diputada local, Azucena Cisneros Coss, recriminó que no se tomara en cuenta a los liderazgos del nuevo movimiento del partido guinda, pues en contraste gobernadores con menos de 10 consejeros tienen representación en las secretarías del Comité.

Exhibió que no quedaron los más votados dentro, pues se eligieron 200 Consejeros Nacionales por mayoría y 170 por designación de los 32 estados del país, donde los comités estatales tienen 3 espacios cada uno.

En la renovación del Comité Ejecutivo Nacional destaca la prolongación de un año de Mario Delgado y de Citlalli Hernández como presidente nacional y secretaria general de Morena, respectivamente, hasta el 31 de octubre de 2024.

Además, que el gobernador de Sonora, Alfonso Durazo Montañón, salió ungido como presidente



del Consejo Nacional. Y Alejandro Peña, quedó en la Secretaría de Organización, y será el único mexiquense.

Las secretarías partidistas quedaron: Comunicación, Andrea Chávez; Finanzas, Javier Cabiedes; de Mujeres, Adriana Grajales; y en la de Jóvenes, Alejandro Porras.

En tanto en la Secretaría de Diversidad Sexual, Almendra E.

▲ Los cambios son con miras a los comicios de 2023 y la elección presidencial de 2024. Foto especial

Negrete; en la de Pueblos Originarios, Bxido Xisije Jara; en la de Movimientos Sociales, Carlos A. Castillo; en la de Mexicanos en el Exterior, Nalleli J. Pedraza y en la Secretaría de Arte y Cultura, Tomás Pliego.

## Excluyen a movimiento Mexiquenses de Corazón del Comité Nacional de Morena

Por: *Ventura Rojas Garfias*

**T**oluca, Méx.- Pese a que el movimiento Mexiquenses de Corazón, que preside el senador del Estado de México, Higinio Martínez Miranda, alcanzó 24 de un total de 200 Consejeros Nacionales electos por mayoría, lo que representa más del 10%, fueron excluidos en la representación Comité Ejecutivo Nacional de Morena y en contraparte, fueron tomados en cuenta grupos minoritarios.

Así lo denunció el diputado local, Faustino de la Cruz Pérez, luego de que el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, anunció también a las y los nuevos integrantes del Comité Ejecutivo Nacional.

Reprobó que no se tomará en cuenta a los liderazgos que están representados en Mexiquenses de Corazón, a pesar de la fuerza demostrada en la elección de Consejeros Locales y Nacionales, mientras que gobernadores con menos de 10 consejeros tienen representación en las secretarías del Comité.

“Se eligieron 200 Consejeros Nacionales por mayoría y 170 por designación de los 32 estados del país, donde los comités estatales tienen 3 espacios cada uno”. Sin

embargo, no quedaron los más votados como el caso de la diputada local Azucena Cisneros.

En el Congreso Nacional de Morena, una de las principales modificaciones fue la prolongación de un año de Mario Delgado y de Citlalli Hernández como presidente nacional y secretaria General de Morena, respectivamente, hasta el 31 de octubre de 2024. Y se eligió por unanimidad a Alfonso Durazo como presidente del Consejo Nacional.

Y el único mexiquense, Alejandro Peña, ocupará la cartera de Secretario de Organización; además como Secretaria de Comunicación fue nombrada Andrea Chávez; en la Secretaría de Finanzas, Javier Cabiedes; en la Secretaría de Mujeres, Adriana Grajales; en la Secretaría de Jóvenes, Alejandro Porras; en la Secretaría de Diversidad Sexual, Almendra E. Negrete; en la Secretaría de Pueblos Originarios, Bxido Xisije Jara; en la Secretaría de Movimientos Sociales, Carlos A. Castillo; en la Secretaría de Mexicanos en el Exterior, Nalleli J. Pedraza y en la Secretaría de Arte y Cultura Tomas Pliego. También se realizó la modificación a los estatutos por 1807 votos a favor, 520 en contra y 38 abstenciones.





VIOLETA HUERTA

PT llama a no perder a oportunidad de derrotar al PRI.

## Urge alianza de izquierda

VIOLETA HUERTA

La dirigencia estatal del Partido del Trabajo (PT) señaló que la nueva líder de Morena en el Estado de México, Martha Guerrero, no los ha buscado para impulsar una posible coalición rumbo a la elección por la gubernatura de 2023.

Advirtió que si no hay alianza de izquierda para el siguiente año, estaría en riesgo la posibilidad de ganar al PRI en territorio mexiquense.

En conferencia de prensa, el coordinador estatal del PT, Norberto Morales Poblete, y el integrante de las dirigencias estatal y nacional, Óscar González Yañez, señalaron que no ha habido reuniones con Morena y esperan que actores de esa fuerza se acerquen a ellos.

La ausencia de una alianza opositora, alertó, generaría riesgos para el siguiente año.

“Con Morena yendo solo el riesgo de que no se gane el gobierno del Estado de México crece sensiblemente, porque si tienes un PRI de 25 puntos, un PAN de 15, un PRD y Movimiento Ciudadano de 6 a siete, tienes medio perdida la elección”, alertó Óscar González.

**Morena no ha buscado al PT para impulsar una alianza rumbo al 2023.**

Afirmó que no deben cometer errores, ni perder la oportunidad de sacar al PRI en el gobierno y la coalición debe estar lista antes del mes de diciembre, porque a fin de año vence el plazo para concretar la unión electoral.

También señaló que están abiertos a esa posibilidad y siguen buscando la unificación de las izquierdas para conformar un bloque rumbo al 2023.

Si no hubiera alianza con Morena, Óscar González aseguró que el PT podría ir con PRD, MC, PVEM, Nueva Alianza, pero no con el PRI, ni con el PAN.

Norberto Morales anunció que la siguiente semana presentarán una iniciativa para evitar que los programas sociales sean manejados con tintes electorales.

Además, añadió que persisten los problemas de feminicidios, inseguridad, escasez de agua, la falta de crecimiento en la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM).